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Попытки искусственно
стимулировать экономику для
достижения запланированного
властями роста ВВП, а также
стремление властей значительно
повысить заработную плату
приведут к повторению
прошлогоднего финансового
кризиса – уверены в
Антикризисном фонде
ЕврАзЭС.
АКФ ЕврАзЭС: Беларусь

ждет повторение
прошлогоднего кризиса
Управляющий предлагает

ограничить стимулирование
роста ВВП в 2012 году
максимальным объемом
чистого кредитования в
рамках госпрограмм в
размере 7 трлн белорусских
рублей и установлением
максимального общего роста
кредитов экономике в размере 15%.
Эти меры позволят снизить
инфляцию до 20% к концу 2012 года
и обеспечат экономический рост на
уровне 2-3%", - сказано в

опубликованной на сайте АКФ оценке
отчета белорусских властей о
выполнении условий третьего транша
стабкредита, который поступил в
Минск в июне этого года, сообщает
"Интерфакс".

Комментируя намерения властей
достичь 5%-го роста в 2012 году,
авторы оценки подчеркивают, что
"любые попытки искусственно
стимулировать экономику для
достижения запланированного

властями роста ВВП на уровне 5%
будут оказывать сильное давление
на уровень международных
резервов, валютный курс и
инфляцию, и через накопление
структурных диспропорций снизят

конкурентоспособность
экономики. К тем же
результатам может
привести стремление
властей значительно
повысить заработную
плату".
Эксперты АКФ

подчеркивают усиление
значимости мер жесткой
д е н е ж н о - к р е д и т н о й
политики с учетом
вероятного ухудшения
внешней конъюнктуры. "В
виду существования
возможности негативного

развития событий, в рамках
которого в течение оставшейся
части 2012 года мировые цены на
нефть останутся в районе 80 долл.
за баррель и темпы роста ВВП

АКФ ЕврАзЭС: Беларусь ждет
повторение прошлогоднего кризиса

продолжение на стр.4

Медвежий
десант в
Минске

Повышения
зарплат в
августе не

будет
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“Выбары”

20 июня  прошло заседание
окружной избирательной
комиссиии. Были
зарегистрированы две
инициативные группы
кандидатов в депутаты:  Антона
Нефедова, замдиректора ЧТПУП
"Алида и К" 1985 года рождения
и  Адама Вашкова, директора
Речицкого метизного завода,
1951 года рождения.
Выдвигалась также
инициативная группа Николая
Статкевича, но зарегистрирована
не была, как впрочем и в других
округах синеокой.
Кроме этого, в Речице появился
еще один кандидат в депутаты,
правда не по Речицкому
избирательному округу. Это П.
Шостак, председатель
райисполкома нашего города.
Трудовой коллектив КЖУП
«Чечерское» решил выдвинуть
кандидатом в депутаты Палаты
представителей по Буда-
Кошелевскому округу № 38
председателя Речицкого
райисполкома Петра Шостака. В
состав Буда-Кошелевского округа
входят Буда-Кошелевский,
Ветковский, Чечерский и часть
Жлобинского района.
Кандидатура Петра Шостака
чечерскими коммунальщиками
была поддержана единогласно.
Только вот вопрос:  в самом
Чечерске, что нет достойных
людей, чтобы выдвинуть их
кандидатами, или Петр Шостак
не захотел баллотироваться по
родному Речицкому округу, где он
с 2008 года работает
председателем райисполкома? Да
и родился начальник не в
Чечерском районе, а в
Петриковском ...

Ах, выборы.......
Представитель

Республиканской партии труда и
справедливости Юрий Журов во
время прошлой парламентской
кампании ни разу не явился на
заседание комиссии. В то же
время в избиркомы упорно не
включают партийцев, которые
реально хотят работать в
комиссиях.
Десять из тринадцати членов

комиссии Речицкого
избирательного округа № 44 уже
работали в избиркомах на
парламентских и президентских
выборах.
Состав ОИК от выборов до

выборов остается практически
неизменным. Как и на
президентских выборах, и на
выборах местных депутатов,
входят туда местные чиновники,
начальники и идеологи.
Например, заместитель
директора по идеологической
работе педагогического
колледжа Ирина Абрамович -
выдвиженец от общественности,
«Белой Руси». Другая
общественная организация,
«Белорусский фонд мира»,
выдвинула Виталия Атаманчука,
работающего заместителем
председателя райисполкома.
Включен в окружную комиссию

и представитель
Республиканской партии труда и
справедливости Юрий Журов. По
крайней мере, работает он в
окружной комиссии не впервые.
Если так можно сказать -
работает. Например, на
парламентских выборах в 2008
году он не ходил на заседания
комиссии - и ничего страшного!
Тем не менее, его не было и в
этот раз, 10 июля, на первом
заседании окружной комиссии.
Новые, но свои люди в комиссии

- председатель районной

организации ветеранов Вячеслав
Попов и депутат районного совета,
управляющая отделением
«Белпромстрйбанка» Лариса
Бобровник. От профсоюза будет
работать в комиссии заместитель
главного врача по идеологии
районной больницы Зинаида
Пузенкова. Также как
профсоюзный активист попал в
комиссию главный инженер
райжилкомхоза Виктор Северинец.
Сидел он в комиссии и на
парламентских, и на президентских
выборах, как и директор Речицкого
филиала РУП «Белоруснефть»
Виктор Семченко, выдвинутый на
этот раз трудовым коллективом.
Не могут обойтись никакие
выборы без начальника
организационно-кадровой работы
исполкома Григория Якушева,
причем выдвинут он гражданами.
Директор гостиничного комплекса
«Речицалюкс» Эдуард Ярошонок
уже участвовал в работе
избирательной комиссии на
президентских выборах, сейчас он
выдвинут «от граждан».
Кстати, в день создания окружных

комиссий, 9 июля, государственное
информационное агентство
«БелТА» писало, что «На
общественные объединения
приходится в окружных комиссиях
99 представителей - от БРСМ,
«Белой Руси», объединения
ветеранов, Красного Креста,
профсоюзов. Остальные (члены
комиссий) - члены трудовых
коллективов и простые граждане».
Мы упорно ищем в окружных

комиссиях тех самых остальных -
простых граждан, но пока, к
сожалению, ни одного не нашли,
пишет ПЦ "Весна". Зато выяснили,
что за профсоюзом, Красным
Крестом и «Белой Русью»
скрываются начальники и
чиновники.

В Речицкую ОИК вновь включили
провластного партийца-прогульщика

Роман Карпов
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Повышение зарплаты
бюджетникам пока перенесено с
августа на сентябрь.
Возможно, очередное повышение

зарплаты бюджетникам произойдет
с сентября, сообщил агентству
"Интерфакс-Запад" источник в

государственных органах.
"С учетом замедления инфляции

повышение тарифной ставки первого
разряда с августа не состоится.
Скорее всего, это произойдет с 1
сентября", - сказал собеседник.
В пресс-службе Совмина агентству

пока не смогли проинформировать
решение правительства по поводу
повышения или сохранения тарифной
ставки с 1 августа.
Как сообщалось, замминистра

финансов Максим Ермолович на
пресс-конференции 25 июля выразил
сомнение в возможности повышения
тарифной ставки с 1 августа. "Когда
произойдет очередное повышение

тарифной ставки первого разряда, в
августе или позже, будет известно в
ближайшие дни, когда будет принято
решение о тактике поведения в
части повышения тарифной ставки
первого разряда. Возможно, пока
необходимости повышать
заработную плату и не будет", -
сказал М.Ермолович.
Александр Лукашенко 21 июня

поручил правительству рассмотреть
вопрос о повышении с 1 августа и в
октябре текущего года тарифной
ставки первого разряда.
Между тем, с 1 августа

правительство повысило тарифы на
услуги ЖКХ на 12-29%.

Повышения зарплат в августе не будет

Участники трагедии пришли на
незаконную охоту отдельно друг от
друга, не подозревая, что охотятся
по соседству.
Житель Речицкого района пришел
на охоту со своим племянником без
разрешения.Родственники устроили
в поле засаду на кабана и стали
поджидать добычу. Спустя
некоторое время на то же место
пришла охотиться еще одна группа
браконьеров.
Один из прибывших охотников
услышал шорох в кустах и
выстрелил по ним, подозревая, что

атакует дикого кабана.
Приблизившись к предполагаемой
добыче, мужчина впал в шоковое
состояние. Он обнаружил
застреленным молодого человека,
пришедшего с дядей на охоту.
Правоохранители возбудили
уголовное дело за убийство по
неосторожности. Стрелявшему
браконьеру грозит до двух лет
лишения свободы.
В УВД Гомельского
облисполкома сообщили, что
трагедии можно было избежать.
Если бы обе группы обратились за
разрешением на охоту в
соответствующие инстанции, тогда
каждую команду сопровождал бы
егерь, который обязан следить за
ходом мероприятия.

На охоте под Речицей
браконьер застрелил

браконьера
В отношении первого

зампредседателя Речицкого
райисполкома возбуждено уголовное
дело за превышении власти.
По сведениям БелаПАН,

управлением Следственного
комитета по Гомельской области
возбуждено уголовное дело по чести
3 статьи 426 Уголовного кодекса
(превышение власти или служебных
полномочий) в отношении первого
заместителя председателя
Речицкого райисполкома.
Чиновник К. подозревается в том,

что в 2010 году дал заведомо
незаконное указание подчиненным о
составлении проекта решения
райисполкома о том, чтобы ему был
выделен земельный участок в
Речице. Еще один чиновник Б.
находится под подпиской о невыезде
по этому эе уголовному делу.
Официально эта информация пока

не комментируется.

Речицкий
«вертикальщик»

погорел на
превышении
полномочий

Александр Егоров
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России снизятся до 2%, особенно
важно придерживаться
сдерживающей монетарной
политики и продолжать пополнять
международные резервы из
недолговых источников, так как
возможность привлечения внешнего
финансирования значительно
сократится. Иначе инфляция может
достигнуть 50%, а международные
резервы снизятся до 1 месяца
импорта при минимальном росте
ВВП", - полагают эксперты.
В их отчете сказано, что "несмотря

на значительное улучшение
внешнеторговых дисбалансов,
особенно с начала 2012 года, эти
положительные изменения во
многом определяются внешними
факторами, и главным образом -
новыми энергетическими
субсидиями от России. Опыт
экономического развития Беларуси

свидетельствует о значительной
зависимости страны от
международной конъюнктуры - в
условиях ее ухудшения, падение
спроса на основные товары
белорусского экспорта приведет к
ослаблению внешнего баланса
страны, несмотря на выигрыш,
связанный со снижением стоимости
импорта".
Эксперты фонда отмечают, что

жесткая денежно-кредитная
политика необходима и для
минимизации в среднесрочной
перспективе административного
контроля над ценами, который
искажает ценовые сигналы.
"Административный контроль над
ценами, применяемый в настоящее
время, сдерживает корректировку
относительных цен и затрудняет
принятие оптимальных решений по
эффективному распределению
ресурсов и реструктуризации

экономики. В частности, это влияет
на правильность оценки прогноза по
инфляции и степени
положительности реальных
процентных ставок как базы для
принятия решений по изменению
ставки рефинансирования НБ РБ с
целью выхода на приемлемые и
желаемые уровни инфляции", -
сказано в документе.
В целом эксперты считают, что

"достигнутое равновесие является
достаточно хрупким, и успешное
завершение стабилизации всецело
зависит от поддержания властями
РБ жесткой денежно- кредитной и
бюджетно-налоговой политики".
"Управляющий призывает власти

РБ учесть вышеприведенные риски
и принять меры для минимизации
негативных последствий в случае
наступления второй волны кризиса",
- сказано в документе АКФ.

начало на стр.1

АКФ ЕврАзЭС: Беларусь ждет
повторение прошлогоднего кризиса

С 1 августа в Беларуси
осуществляется перерасчет пенсий.
Но до выплат, которые получают

их ровесники в соседней Польше,
белорусам все равно далеко, пишет
«Завтра твоей страны». Почему же
многие из них так спешат стать
пенсионерами?
Разрыв уже превышает 200

процентов
В марте 2012 года

среднемесячная пенсия в Польше
составила 1761,52 польских злотых,
или 4 млн 298 тысяч белорусских
рублей. В Беларуси далеко не все
работающие могут похвастаться
такой зарплатой. Что касается
пенсионеров, то их доходы еще
более скромны. Размер средней

трудовой пенсии в Беларуси не
дотягивает и до полутора миллиона.
С 1 мая он составляет 1 млн 472,7
тысячи рублей. Выходит, польские
пенсионеры богаче белорусских
почти в 3 раза!
Такой разрыв сохраняется и в

размерах социальных пенсий. В
Польше социальная пенсия в
перерасчете на белорусские рубли
составляет 1 млн 665 тысяч 715
рублей (682,67 польских злотых), в
Беларуси — всего 689 тысяч 220
рублей.

Две системы
Отличий в белорусском и польском

пенсионном законодательстве много.

Почему белорусские пенсионеры
завидуют польским?

продолжение на стр. 6

Олег Ларин
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Участники акции планировали
долететь до Минска и сбросить
медведей на резиденцию
Лукашенко.
В центре города дежурил человек с

фотоаппаратом. Однако на подлете
пилота стал вызывать аэропорт
"Минск-1", и он побоялся лететь к
резиденции. "Сбросили парашютики
на жилые кварталы и полетели
назад", — сообщил швед. По дороге
самолет приземлился в Литве для
дозаправки.
 Итак предыстория события: Некие

шведы решили "сделать подарок"
беларускому президенту и сбросить
на его резиденцию плюшевых
медведей с парашютиками.. До
резиденции они не долетели и
медведи были выброшены на  жилые
районы Минска.
Шведы к акции готовились целый

год, специально купили самолет,
посещали курсы пилотов, продумали
маршрут.
Пилоты самолета, десанти-

ровавшего плюшевых медведей над
Минском, не имели даже парашютов.
Шведка Ханна рассказывает

"Еврорадио", как она готовилась к
"бомбардировке" игрушками, и
объясняет, как самолет смог
перелететь границу незамеченным.
- Почему решили пролететь на

самолете и высадить такой десант из
плюшевых медведей?
-  Молодежь провела акцию, когда

игрушки протестовали против
режима. Мы тоже этим хотели
привлечь внимание. Мы знаем, что
оппозиция ежедневно рискует собой,
может быть избитой.
- Специально планировали вылет на

4 июля?
- 4 июля не было запланированной

датой, но когда поняли, что готовы,
то вспомнили, что за день до этого
был День Независимости, и мы знали

о нем, поэтому использовали этот
шанс.
- Боялись лететь в чужом

воздушном пространстве? Был ли
какой-то план, если вас заметят?
- Да, мы очень боялись, мы реально

допускали, что можем попасть в
тюрьму за это. Но нам повезло.
Когда летели над Беларусью очень
боялись, но никакого плана на случай
сбития средствами воздушной
обороны не было. И даже не имели
парашютов.
- Долго готовились к этому полету?
- Мы готовились к этому целый год:

брали летные уроки. Нас было 2
человека на борту, оба с летными
сертификатами, полученные
специально для этого.
Министерство обороны опровергает

информацию, что какой-то самолет
незаметно попал в белорусское
воздушное пространство. Но Ханна
говорит, что они не просто смогли это
сделать, но еще и медленно летали
над Беларусью полтора часа!
- Мы летели на очень маленьком

самолете. У него только один мотор.

Поэтому он летит очень медленно.
Скорость около 180 километров в
час. Мы были в белорусском
воздушном пространстве 1 час 20
минут.
-  Почему высадка "десанта"
состоялась на окраине Минска?
- Мы долетели близко к какой-то
военной базе, как нам показалось,
когда подлетали к Минску. Поэтому
мы разнервничались и не полетели
дальше в город, только по окраинам.
В наших планах не было лететь
дальше Минска, поэтому мы
развернулись. А перед этим мы
пролетали малую деревню Ивенец,
и мы узнали, что там находится
военная воздушная база. Раньше
мы не знали, что она там.
- Почему вы обратили внимание
именно на Беларусь?
- Я была в Беларуси два раза, а
другой человек один раз. Мы очень
обеспокоены свободой слова. Мы
считаем что Беларусь часть
Европы и она достаточно закрытая
страна.

Медвежий десант в Минске

продолжение на стр.6
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- Боитесь теперь последствий?
-  Да, мы боимся. Но мы верим в
то, что это важно быть честным и
говорить, что ты думаешь. Я верю
в то, что демократические страны
не должны игнорировать тот факт,
что в таких странах как Беларусь,
ты не можешь что-то сказать.
Напомним, 4 июля сайт The Local
сообщил о том, что шведский
самолет незамеченным перелетел
белорусско-литовскую границу и
разбросал над Минском плюшевых
медвежат с лозунгом в поддержку
свободы слова. Позже стало
известно, что это пиар-акция
агентства Studio Total. Цель акции
- привлечь внимание к правовым
проблемам в Беларуси.
Минобороны категорически
опровергло информацию о том, что
самолет мог незамеченным летать
по территории нашей страны.
Видео, по словам военных, сделано
с грубым монтажом.
Однако шведы по-прежнему

утверждают, что им удалось
пересечь границу и разбросать
медвежат в Ивенце и окраинах
Минска. В подтверждение своих
слов, они выкладывают все новые
фото и видео. Согласно видео,
самолет пролетел над Малиновкой и
Сухарево. Это улицы Есенина,
Рафиева, Громова, Любимова,
Горецкого и вылетел из Минска в
районе пересечения МКАД и
Шаранговича.
Сотрудники все того же

пограничного ведомства заявили,
что контролируют воздушное
пространство с помощью
специальных приборов, позволяющих
отслеживать все низколетящие
воздушные цели.
"Были случаи, когда самолеты

несанкционированно пересекали
воздушное пространство нашей
страны, но все они фиксировались, и
информация о них оперативно
передавалась силам
противовоздушной обороны для
принятия решения", - констатировали

в Государственном пограничном
комитете Беларуси.
Министерство обороны также

утверждает, что границы Беларуси
– на замке.
"Исследуя предоставленные фото

и видеоматериалы, эксперты
выявили грубую работу с
применением технологий фотошопа
и видеомонтажа, что
свидетельствует о явно
провокационном характере
подаваемой информации", – заявили
в Минобороны.
Зато факт несанкционированного

нарушения воздушного
пространства признали власти
Литвы.
"В воздушном пространстве Литвы

в среду было зафиксировано
нарушение правил передвижения
воздушных судов", - сообщил
представитель по печати
командующего вооруженными
силами Литвы Скомантас
Повиленис.

Медвежий десант в Минске
начало на стр.5

Одно из них – возраст выхода на
пенсию. В Польше он начинается с
60 лет у женщин и 65-ти у мужчин.
А с 1 января 2013 г. начнется
постепенное увеличение
пенсионного возраста женщин и
мужчин до 67 лет.
У нас пенсионный порог не менялся

с советских времен — белоруски
выходят на пенсию в 55 лет,
белорусы — в 60. Вероятно в том
числе и поэтому, в Польше
пенсионеры составляют 16,6%
населения страны, а в Беларуси —
более 27%.

В Беларуси по-прежнему
существует распределительная
пенсионная система: работающие
отчисляют взносы в пенсионный
фонд, и эти деньги идут на выплаты
пенсий сегодняшним пенсионерам.
Размер трудовой пенсии зависит от
стажа и заработка до ее назначения.
Но с учетом того, что финансовые
возможности пенсионного фонда
ограниченны и пенсия зависит от
средней зарплаты по стране,
справедливой дифференциации при
начислении пенсионного пособия не
происходит. Только депутаты в
Беларуси могут похвастаться

высокими пенсиями. А у академика
и рабочего они не сильно разняться,
и находятся в пределах полутора
миллиона.
В Польше пенсионная система —

накопительная. Размер будущих
пенсионных выплат зависит от
размера взносов, которые
работающий поляк вносил в течение
всей трудовой деятельности.
Переход на такой вид пенсионной

системы начался в Польше в 1999
году. Но и сегодня в стране на
равных функционирует и
распределительная пенсионная

Почему белорусские пенсионеры
завидуют польским?

начало на стр.5

окончание на стр. 7

Катерина Миронова
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система. Она
распространяется на
поляков, родившихся
до 1 января 1949 г.,
трудившихся еще в
с о циа лис тич е с кой
Польше. Им пенсии
выплачиваются за счет
работающих поляков,
которые вносят часть
заработанных денег в
общую кассу.

Рецепт безбедной старости
Нельзя сказать, что в Беларуси
не предпринимаются попытки
реформировать пенсионную
систему. Но все они не
радикальные, а точечные. Одно
из последних нововведений —
указ Александра Лукашенко «О
мерах по совершенствованию
пенсионного обеспечения
граждан».
Согласно документу,
пенсионеры, которые будут
продолжать работать и
откажутся от пенсионного
пособия, смогут в будущем
претендовать на более высокую
пенсию. Если, например,
пенсионер обратится за
пенсией, отработав на
заслуженном отдыхе без пенсии
5 лет, то сможет уже получать не
1 миллион 400 тысяч рублей, как
сейчас, а приблизительно 2
миллиона 433 тысяч рублей.
Но белорусы не спешат
отказываться от пенсий. Бывший
первый заместитель министра
социальной защиты Геннадий
Беспалов считает, что немногие
воспользуются такой
возможностью. Сегодня
белорусы, наоборот, спешат
стать пенсионерами, чтобы

иметь к зарплате
дополнительный источник
дохода. Во многом такая позиция
сформировалась под влиянием
инфляционных процессов в
стране и невысокой
продолжительности жизни.
По мнению Геннадия Беспалова,
достичь достойных пенсий в
Беларуси можно.
— Но выбор путей решения этой
проблемы, как свидетельствует
мировой опыт, ограничен, —
считает эксперт.
Надо либо увеличивать размер
взносов (или бюджетных
дотаций), либо менять параметры
пенсионной системы, прежде
всего — повышать пенсионный
возраст.
— Увеличение и без того
высокого тарифа взносов на
пенсионное страхование
исключается, поскольку такой шаг
не будет способствовать
экономическому росту, а значит, и
решению задачи повышения
уровня благосостояния всех
членов общества, включая
пенсионеров, — говорит
Геннадий Беспалов. — Один из
реальных путей — осуществление
эффективных параметрических
изменений. По оценке,

Почему белорусские пенсионеры
завидуют польским?

увеличение пенсион-
ного возраста на один
год дает экономию до 5-
7 процентов целевых
средств, предназна-
ченных на финанси-
рование пенсий по
старости. За счет такой
экономии можно было
бы отойти от
нынешней уравнитель-
ности и усилить
дифференциацию в
выплатах нетрудос-
пособным пенсионе-

рам, то есть установить большую
степень зависимости размеров
пенсий от страхового стажа и
заработка.
А введение повышенного бонуса
для работающих пенсионеров
даже при его очевидной
невостребованности — мера,
которая может надолго
законсервировать реформи-
рование пенсионной системы
Беларуси, считает эксперт.

Прибавка к пенсии
В Польше, помимо пенсии, для
старшего поколения предусмот-
рено немало льгот в различных
сферах.  В частности, есть льготы
на проезд. В городском
пассажирском транспорте чаще
всего лица, достигшие 70-летнего
возраста, ездят бесплатно. В
поездах пенсионеры оплачивают
50% стоимости, 37% оплачивают
в пригородных поездах — TLK,
экспрессах.
Пенсионеры, достигшие 75 лет,
освобождаются от абонентской
платы за радио/телевидение.
Лица в возрасте 60–75 лет могут
пользоваться данной льготой в
зависимости от размера пенсии.

начало на стр.5

Александр Егоров
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Наклад 299 экз. надрукаваны на ксераксе
Распаўсюджваецца бясплатна

Галоўны рэдактар - Валерый Пуціцкі

Палітычны анекдот

Калі парушаюцца вашыя правы і
вам патрэбная бясплатная
юрыдычная дапамога,
праваабаронцы заўсёды
дапамогуць вам!
Звяртайцеся па тэлефонах:
Валерый Пуціцкі
тэл.: 8 029 3517978
Мікалай Пытлеў
тэл.: 8 029 3048239

Чалавек сядзіць у паліклініцы. Як звычайна,
бясконцы натоўп, нехта ідзе па-за чаргой.
Нарэшце чалавек узрываецца:
— Да што ж гэта такое, што ж гэта за сыстэма
такая?!
Яму разважліва адказвае таварыш па няшчасьці з
чаргі:
— Калі вам не падабаецца сыстэма, чаму вы
пачынаеце з паліклінікі?

Беларусь мае чаму павучыцца ў суседзяў: ня
маеш славутае гісторыі — скрадзі (Літва),
абрабаваў сваю краіну ўшчэнт — захапі іншую
(Расея)

Метад дубцы і перніка ў Беларусі мае свае
асаблівасці: у Беларусі пернікам таксама б'юць.

Новабеларускі палітычны слоўнік:
Нам нічога не пагражае = хутка рубель ляснецца.
Беларусь - астравок стабільнасьці = краіна на
валаску.
Рост даходаў насельніцтва = інфляцыя.
Падзенне = рост.
Рост = падзенне.
Грошы выгадна захоўваць у рублях = купляйце
даляры.

Выступае Лукашэнка на ўсебеларускім сходзе:
— Зараз мы гатовыя да новага крызісу, нашы
валютныя рэзервы моцныя, нам нічога не
пагражае.
Голас з залы:
— А нам?

Паведамленьне ад МЗС Беларусі: "Акно ў
Эўропу выканала недапушчальную аперацыю і
будзе зачынена"


